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Télephone : 
02 40 02 90 25
Contacter par mail
Site web

 
Quelle que soit la route par laquelle vous arrivez, le clocher de Saint Lumine de
Coutais s'impose à vous. Son belvédère situé au dessus des cloches en fait un poste
d'observatoire privilégié du Lac de Grand Lieu et de ses environs. Une fois les 158
marches gravies, vous arrivez à 40 mètres au-dessus du sol. De l'observatoire, le lac
et ses milieux variés sont à vos pieds. L'été, vous pouvez ainsi découvrir la
répartition de la végétation autour du lac : en bordure les prairies pâturées
(appelées aussi "commun" de St Lumine"), puis les praires fauchées, la roselière
boisée, les herbiers flottants et enfin les eaux libres du lac.

mailto:contact@stluminedecoutais.fr
https://www.stluminedecoutais.fr/module-Contenus-viewpub-tid-2-pid-31.html


Permanences d'accueil au clocher de janvier 2024 à décembre 2024

Haute saison
Avril à septembre inclus

Basse saison
Octobre à mars inclus

Vacances scolaires
en zone B

Samedi, dimanche et jours
fériés (sauf 1er mai) : 15h -
19h

Dimanche et jours fériés : 14h30
- 18h

Printemps et été : permanences
supplémentaires les samedis et dimanches
matins de 10h30 à 12h30.
Toussaint et hiver : permanences
supplémentaires le samedi de 10h30 à
12h30 puis 14h30 à 18h et le dimanche de
10h30 à 12h30 

 

En dehors de ces ces créneaux, les clés du clocher restent disponibles à l'accueil de la
Mairie, 10 rue de Verdun sur les horaires d'ouverture. 

(Horaires mairie à l'année : En semaine de 8h30 à 12h puis de 14h à 17h, le samedi
matin de 9h30 à 12h.
En cas de fermeture de la Mairie (mardi après-midi et jeudi après-midi), merci de
contacter le 02.40.02.90.25 pour obtenir les clés.)

Tarifs : 2€/adulte , 1€/enfant
Moyen de paiement : chèque ou espèces uniquement

Fermetures annuelles les 1er mai, 1er novembre, et la semaine du 24 décembre au 1er janvier inclus.

⚠️ Accessibilité : Accès au clocher impossible pour les personnes à mobilité réduite et difficile pour
les jeunes enfants.

Pour les groupes (au-delà de 10 personnes), une réservation est fortement
conseillée (au 02.40.02.90.25 ou sur culture.tourisme@stluminedecoutais.fr) car, en
l’absence de réservation et en cas d’affluence, la priorité sera donnée aux autres
visiteurs.

 



The belvedere located above the bells of the church of Saint Lumine de Coutais is a
privileged observation post of the Lake of Grand Lieu and its surroundings. Once you
have climbed the 158 steps, you arrive 40 metres above the ground. From the
observatory, the lake and its varied environments are at your feet. In the summer,
you can discover the distribution of vegetation around the lake: on the edge of the
lake are the grazed meadows (also known as the "common" of St Lumine"), then the
mown meadows, the wooded reedbed, the floating herbariums and finally the open
waters of the lake.

Saturday, Sunday from 2.30 pm to 6 pm
The week by picking up the keys at the town hall of Saint Lumine de Coutais
during opening hours
 

From 2 € per adult.

Attention: Access to the bell tower is impossible for people with reduced
mobility and difficult for young children.

 


